



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:19

PAG - 1 -

Miércoles 05 de Octubre de 2005

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitados: Jacinto Suarez y Cairo Amador

Tema: Estados Unidos y la crisis política nicaragüense

#### Canal CDNN

Programa: Entrevistas CDNN

Presentador: Plinio Suárez

Invitados: Orlando Tardencilla//Jorge Samper (Acción Ciudadana)

Tema: Política nacional

Comentó que “si el Presidente Bolaños sube un poquito el tono de aquí al domingo”, es probable que el día lunes o martes la Asamblea Nacional, violentado todo procedimiento constitucional, legal y demás van a someter a votación la desaforación del Presidente. Agregó que los votos los tienen, el problema es que él no sabe si tienen voluntad o “hepatitis política”.

### NOTICIAS DE TV

+El Presidente del CSE, Roberto Rivas, advirtió: “mucho cuidado con los delitos electorales, recuerden que uno de los grandes problemas que tenemos es la plata que fue a parar a cuentas en el extranjero. Cuidado, cuidado se esta haciendo aquí de parte de las autoridades del Ejecutivo apología del delito, al permitir que una persona se pare en un micrófono en Casa Presidencial a decir que va a dar plata para determinado partido... La legislación electoral nicaragüense establece muy claramente, dice que se puede recibir cooperación del exterior para capacitación y para propaganda, entiendo. Hay dos elementos, pero que debe ser depositado en cuentas nacionales y no puede venir ni de gobiernos extranjeros, ni de fuerzas políticas... Hemos visto la necesidad de profundizar en el reglamento para el manejo de los fondos después de esta experiencia que hemos tenido en la campaña del 2001, que vimos que por un lado había un partido político, que era el PLC, presentando un informe correspondiente y por el otro lado había un grupo de amigos del Presidente manejando otros fondos totalmente distintos y después no se entendió. El Partido rindió informe y por el otro lado el grupo de amigos apareció reclamando parte de ese dinero”.

**(Noticiero 24 horas, Canal 8/ Acción 10, Canal 10)**

+El representante del CIDDH, Santiago Cantón, explicó que el propósito de su visita es para sostener reuniones con autoridades del Gobierno, poderes del Estado y distintos sectores de la sociedad civil e informar a la comisión durante todo el período de las reuniones que mantendrá durante su visita al país. **(Noticias 12, Canal 12/ Acción 10, Canal 10)**

+Herty Lewites se reunió con el Subsecretario Robert Zoellick, para darle a conocer su plan de gobierno. Señaló que su triunfo en los comicios del 2006 no será un inconveniente para el Gobierno de los Estados Unidos. Lewites considera que las declaraciones de Zoellick no representan ningún injerencismo extranjero. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El obispo auxiliar de Managua, Jorge Solórzano considera insólito y fuera de lo normal que se estén dando ese tipo de declaraciones, se inmiscuyan y ofendan a los demás. **(Noticias 12, Canal 12)**